



NOTA DE PRENSA

TPA estrena 'La gran noche de Terapia' en el plató más grande de Asturias

- El programa renueva los contenidos, la estructura y la escenografía del exitoso espacio 'Terapia de grupo'
- Lía Beltrán, junto a los actores Alberto Rodríguez, Pedro Durán, Gloria Pidal y Joaquín Pajarón, presenta el espacio que se emite los sábados a las 22:00
- La cantante Soraya es la primera invitada del programa

Gijón, 26 de febrero de 2009

TPA estrena el próximo sábado, 28 de febrero, a las 22:00 *La gran noche de Terapia*, la nueva apuesta de la Televisión del Principado de Asturias para el *prime time* de los sábados. El programa renueva los contenidos, la estructura y la escenografía de *Terapia de grupo* en un formato de gala de dos horas y media.

El espacio se grabará en Avilés, en el plató más grande de la región. Para la grabación se utiliza la unidad móvil de TPA. Un total de 900 metros cuadrados de estudio de grabación que contará cada sábado con la asistencia de público y en el que trabajan 72 personas entre productores, redactores, realizadores y editores.

Lía Beltrán (presentadora y reportera de *Con 2 de azúcar*) conduce el programa junto a los actores Alberto Rodríguez, Pedro Durán, Gloria Pidal y Joaquín Pajarón, humoristas ya conocidos en la cadena a través de personajes como La Marquesina, Toño, Raikkonen, Petiso, Samba y Lucas Castañón.

La gran noche de Terapia combina el humor del espacio *Terapia de grupo* con entrevistas, actuaciones musicales, *talent show* y espectáculo. Una de las novedades más destacadas es que cada semana se entrevistará a algún personaje de actualidad, principalmente del mundo de la música. La primera invitada a *La gran noche de Terapia* será la cantante Soraya. Además, todas las semanas asistirán al plató otros artistas nacionales como David Bustamante o Los Chichos y grupos y solistas de Asturias, en especial de tonada y folk. Durante la gala también habrá magia, juegos malabares, espectáculos y bailes.

La gran noche de Terapia presenta secciones fijas de humor ya conocidas por los espectadores de TPA y protagonizadas por los colaboradores del programa. Cada sábado se emitirá un capítulo nuevo de *El consultorio de La Marquesina*, en el que podrán participar tanto los espectadores desde sus casas como el público que acuda a la gala; *¡Yes mundial!*, el primer concurso de talentos de TPA en el que se descubrirán a los grandes artistas de Asturias y en el que el jurado decidirá en el plató quién se llevará el premio final de 6.000 euros; y *El Chigre*, serie de ficción en



la que se recrea el típico bar de pueblo asturiano. Los actores intervendrán también con *sketches*, parodias y vídeos humorísticos, como *Versión asturiana*, que recrea películas dobladas al asturiano en clave de humor.

La cadena autonómica emitirá de lunes a jueves una tira cómica de 15 minutos de *Terapia de grupo* a las 22:00 horas, que incluirá dos secciones de humor, una de ellas fija, *El Chigre*, y la otra variable, que podrá ser *Versión asturiana*, *Tatami* o cualquier otro *sketch*. *Tatami* es un microespacio en el que el maestro Sensei da clases de kárate al alumno Donato.

TPA ofrecerá el programa también por Internet a través de www.rtpa.es y del satélite Hispasat para el resto de España, Europa y América.

La gran noche de Terapia es un programa de TPA en colaboración con Zebrastur.